

## Banklehrlinge besichtigten Eisenbau Wyhlen AG

Lehrlinge der Dresdner Bank AG, Filiale Lör- Fabrikation von Knetmaschinen aus dem BUSSrach, besuchten im Rahmen der innerbetrieb- Ko-Kneter-Programm fand bei den Besuchern lichen Ausbildung die Eisenbau Wyhlen AG. lebhaftes Interesse, das sich in zahlreichen Fra-Zunächst wurde die Gruppe im Konferenzraum gen an Betriebsleiter Paul äußerte. Zum Abder Firma vom Betriebsleiter, Oberingenieur schluß wurde den Besuchern in der Werks-Paul, begrüßt und über die Entwicklungs- kantine ein Imbiß gereicht. Mit einem Dankesgeschichte und das Produktionsprogramm dieses wort Direktor Kropfs an die Geschäftsleitung anschließende Gang durch die Betriebsstätten äußerst eindrucksvolle Besichtigung ihren Abneue Eindrücke, insbesondere die Fertigung Dresdner Bank mit Direktor Kropf bei der Ereines Sechzehn-Tonnen-Laufkrans für Krupp in läuterung von Plänen für eine Stahlkonstruk-Bochum sowie die Stahlkonstruktion für die tion durch Betriebsleiter Paul (dritter von Rheinbrücke Wintersdorf bei Rastatt. Auch die rechts).

weltbekannten Unternehmens unterrichtet. Der der Firma und Oberingenieur Paul fand die vermittelte den jungen Bankleuten zahlreiche schluß. Das Photo zeigt die Lehrlinge der

2. - 5.9.1970

Direktor Dipl.-Ing. H.J. Taubmann fährt in die Tschechoslowakei und besucht dort die Prerauer Maschinenfabrik, um die Möglichkeiten einer Zusammenarbeit auf dem Drehofengebiet zu sondieren.